

# Nombres corruptos del "Dios" judío

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[03 Marzo, 2018](#)

Mucha gente se pregunta, con razón, qué ha pasado con el enemigo y si sus cosas son verdaderamente máscaras de otras cosas. Esta misma suposición es la que ha llevado a muchos antiguos ocultistas a la tumba. Supusieron que, de alguna manera, si algo representa el original, debe seguir siendo bueno de alguna manera. Muchos se adelantaron para entrometerse y tratar de darle la forma adecuada.

Esto es como intentar devolverle la diarrea a un refinado plato de langosta de Gordon Ramsay, especialmente cuando se trata de personas sin ningún conocimiento. ¿Qué es mejor aquí, ir a comer a Gordon Ramsay o simplemente tomar la diarrea cultural de alguien, como el ocultismo judío, e intentar convertirla en algo que valga la pena nuevamente?

Esto es lo que mucha gente hace cuando se trata de debatir sobre Cristo, mirar películas judías y, en general, tratar de encontrar algún significado en la mierda judía sin fondo. La mayoría de estas cosas no tienen ningún significado y se relacionan con términos simples que solo se robaron de personas anteriores, que los habían escrito de una manera más clara y profunda.

Como sabían de lo que hablaban, los judíos sólo utilizan cosas que dejaron los pocos judíos espirituales (y los conversos a los que engañaron para que se convirtieran en judíos) que investigaron para ellos y avanzaron en su llamada "cultura judía", que luego pretenden que les fue "dada por Dios" o algo así. Su cultura es un robo activo y avanza en la medida en que hay material y conocimiento para robar. Luego lo corrompen, lo plagian y lo utilizan para que se ajuste a su propia comprensión del mundo, lo cual es una inmundicia.

Sin embargo, si tenemos dos hongos, uno que es mortal y otro que es neutral, pueden tener la misma forma. Si no sabes reconocer los hongos que aparecen en la naturaleza y los consumes, puedes morir.

Con la caída del conocimiento espiritual en Oriente, se menciona ampliamente (los hindúes también se jactan de ello) que los mantras y las palabras de poder han sido falsificados.

Los han convertido deliberadamente en tonterías incoherentes. Un ejemplo es RAMA, que también es MARA. Por un lado, tenemos la rueda del Sol, por el otro tenemos el engaño. Los gurús engañan a la gente para que use muchos de estos mantras sin que entiendan bien de qué se tratan. Los propios gurús lo entienden. Por ejemplo, dan a la gente mantras a propósito para que destruyan sus egos. Lo cual hacen constantemente los judíos también en sus "meditaciones angelicales". La aniquilación del ego es necesaria para que la víctima esté completamente indefensa.

Tomemos otro ejemplo. Me he convertido en un artesano de la numerología con el paso de los años. Así que podemos poner dos ejemplos. Uno es Thanatos y el otro es Athanatos. La primera palabra significa Muerte, mientras que la segunda palabra significa eternidad. Thanatos en el sistema griego suma 1 y 10, mientras que Athanatos suma 11. Imagínese escribir una transcripción y decirse a sí mismo que se convierte en Thanatos (muerte) en lugar de Athanatos (inmortal). Moriría. En realidad, sin embargo, los efectos para alguien que no lo sepa no se notarían. En realidad, el final de la palabra es exactamente el mismo, solo se cambia un elemento.

Lo mismo sucedió con Astarté, Astaroth, que más tarde fue transformada por los judíos en Astoreth. Astarté en la numerología griega se suma a los números divinos de significado impecable. Sin embargo, al revertirlo numerológicamente, el "aborrecimiento" perfecto de él (esto también se puede calcular) es Astoreth. Que es el espejo tanto en significado como en esencia, una corrupción extrema. Como tal, Astarté, considero el nombre

apropiado, respetuoso y más divino para usar, Astaroth viene en segundo lugar, pero Astoreth es un nombre muy irrespetuoso.

Si alguien canta Astoreth, es probable que arruine su alma, y algo peor. Astarté se llama Astoreth en las películas de terror judías. Lo cual muchos idiotas se toman en serio. Y se involucran en estas meditaciones, plagando su alma de maneras que no comprenden. Es solo una letra diferente, ¿amirite? No urnotrite... Vas directo al cementerio en esos casos.

El JoS siempre ha dado mantras probados, claros y totalmente positivos. Esta es la razón por la que no hemos dado miles de millones de "nombres angelicales" inútiles y todo tipo de tonterías para confundir. Pero sólo hemos contado las cosas que uno prueba y sabe al 100% que son positivas. Para ellos mismos. El enemigo está repleto de "ángeles", "nombres de dios" y muchas otras cosas de las que no tiene ni el menor conocimiento. Otras son formas de pensamiento, otras fueron sacadas del culo de algún rabino, mientras que otras están realmente destinadas a destruir y otras están pervertidas hasta cierto punto.

Lo mismo ocurre en la Cábala Qlipótica del enemigo. Pequeñas alteraciones por todas partes, algunas flagrantes, algunas aún más flagrantes hasta el punto de que los significados originales se ocultan y/o se pierden. Obviamente los rabinos en Israel tienen una locura por el secreto, ¿crees que revelarían los nombres de sus formas de pensamiento? Estos solo se filtraron por accidente y quienes lo hicieron se convirtieron en exentos sociales y excomulgados.

En cambio, constituyeron información corrupta y la difundieron. Tal como la información de los Rosacruces, las órdenes de la Aurora Dorada y muchas otras cosas. La gente hizo esto, se corrompió lentamente y luego se arruinó como resultado. Aquí es donde termina la espiritualidad enemiga. Esto se debe a que se los ha engañado pensando que, dado que algo se parece al original, de alguna manera sigue siendo bueno hacerlo.

Que es lo que muchos retrasados del rabino Jesús creyeron al principio cuando salió el engaño sobre el rabínico de ser una "deidad solar". Muchas personas, incluso personas aquí, asumen esta horrible mentira porque está respaldada por "eruditos". En otras palabras, todo lo demás que iba en contra de ella fue quemado. Como, por ejemplo, cómo el rabino Yeshua fue robado de la historia de Apolodoro, un vidente con poderes divinos que vivió en una época similar. Apolodoro significa regalo de Apolo, el Dios del Sol. De vez en cuando existían personas de habilidades excepcionales en la antigüedad.

Como una infección que comienza, los síntomas aparecen semanas después. En el mismo caso, los síntomas de genocidio, ignorancia masiva y destrucción de la espiritualidad hasta el borde. Sin embargo, cuando el virus aparece, tiene que asumir una forma que no parezca peligrosa.

Así que, a aquellos que son lo suficientemente tontos como para asumir que los judíos, que quieren matarlos, de alguna manera les dieron algo importante, no digan que no les advertimos. Yo mismo he escrito los mensajes más severos con respecto a esto una vez más, que muchos "estudios" pueden parecer fanatismo. Últimamente, otros le han contado sobre otras razones y cómo esto puede ser peligroso.

Si una infección está utilizando una célula sana (conocimiento pagano) para infectar a alguien (los gentiles), esto no significa que la infección en sí sea buena, ni su producto. Los judíos hacen lo mismo en todo lo que hacen.